
Herr Hahn informiert den Ausschuss über die Ablehnung des Hauptausschusses vom 
02.09.2014. In der folgenden Diskussion beteiligen sich Herr Delfs, Herr Voigt, Herr 
Schröder, Frau Heidebrecht – Rüge, Herr Dörflinger und Herr Schaarschmidt. Es werden die 
Kosten, der Parallelbetrieb zum Internetauftritt der Stadt, ein erforderlicher Tatbestand für 
den Zuständigkeitsfinder und der Einführungszeitpunkt besprochen. Herr Hahn berichtet aus 
der Hauptausschusssitzung.  

 


